

## **Motorradtraining 2024**

Damit alle sicher in die neue Saison starten können haben wir am 13.04.2024 ein Motorradtraining organisiert.

Das Training fand auf dem Gelände des ADAC in Weilerswist an der A61 statt.

Morgens um 9:00 Uhr startete das Training, was für den ein oder anderen schon eine unchristliche Uhrzeit war.

Trotzdem waren alle 12 Teilnehmer und Teilnehmerinnen pünktlich und gut gelaunt am Start. Nach einem leckeren Frühstück und einer kurzen Vorstellungsrunde haben wir auch schon losgelegt.

Unserer Trainer Frank (Erklärbär) startete mit ein paar Platzrunden, um allen einmal eine Übersicht über das riesige Areal des ADAC zu vermitteln.

Nach einer kleinen Schulung zum Thema Bremsen, haben wir sofort versucht, das Gelernte in die Praxis umzusetzen, um schnell festzustellen, dass wir alle noch Verbesserungspotenzial haben und wie vorteilhaft ein ABS ist.

Leider hatten wir bei der dritten Übung bereits einen Ausfall zu

beklagen.... an der Speedtriple von Helge ist leider der Kupplungszug gerissen, was eine Weiterfahrt etwas erschwerte .

Aber wir wären nicht die Motorradsparte, wenn wir da nicht eine Lösung finden würden. Lange Rede kurzer Sinn, nach einem kurzen Boxenstopp in meiner Garage, war ein neuer Kupplungszug verbaut und Helge konnte an der restlichen Veranstaltung wieder teilnehmen.

Da das Kurventraining natürlich in der Praxis auf der Landstraße etwas Anderes ist, als unter Laborbedingungen auf einem Übungsplatz, sind wir mittags mit unserem Erklärbär in den Westerwald gefahren und haben dort in der Praxis die Tipps und Tricks von ihm sofort ausprobieren können.

Das Wetter hatte auch ein Einsehen mit uns, sodass wir nachmittags bei schönstem Wetter und lockeren 26 Grad draußen sitzen konnten.

Ich glaube, wir haben alle viel gelernt und hatten einen super schönen Tag zusammen.

Wir freuen uns schon auf die nächsten Veranstaltungen mit Euch.

Eure BSG Motorradsparte.

